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No tiene más nadie que pueda controlar la naturaleza 
29/01/2015 

 
   Señor Jesús, sólo Su Misericordia es que puede contestar. ¿Por qué es que 
justamente ahora que está llegando el Fin de los Tiempos, el agua, que es 
todo, para que podamos sobrevivir, es escasa? ¿Es el peso del pecado que 
está siendo demasiado? 
 
   Si no hubiera tal desobediencia y falta de amor a los necesitados, todo 
podría estar funcionando conforme Yo crie. Pero en este lado, como está 
viendo y viviendo, Mi hijo, tú con tu familia, se puede notar, son bien pocas 
las familias que están reconociendo que Soy el Creador de todas las cosas. 
Después de agitar lo que es Mío, la propia naturaleza, no tiene nadie más 
que pueda controlar, a no ser sólo Yo, y no los hombres que sólo piensan 
en sí, que de Mí ya no necesitan. Sin embargo, va acontecer como en 
Sodoma y Gomorra, porque sin Mi Presencia, deja de ser controlada la 
fuerza de la naturaleza, ella que tiene el poder de destruir todo lo que 
queda en la frente. Porque cuando el más astuto está poniendo sus patas 
en lo que es Mío, los que vienen traicionándome ya no se importa más 
Conmigo, pensando que Soy un Dios muerto, que no necesita más de Mí, 
cómo están haciendo con Mi Iglesia, que deje a Pedro I, donde tú ahora, Mí 
hijo, estás en el comando. Por ser un simple hombre, menos cuidado para 
ti, cuanto más para lo que es de más sagrado. 
   En tiempo de vacas magras, la culpa recae sobre aquellos hombres 
perdidos, que ni la propia naturaleza respeta. Pero, siendo que todo está 
en Mis Manos, los sacerdotes ignoran todo esto que está aconteciendo, 
pensando con ellos que no tiene nada que ver Conmigo. 
   Siempre fui y Soy el más Piadoso. Como Llegué por la primera vez, pero 
no Me quisieron, ahora que está llegando Mí vez de volver otra vez, el 
diablo está aprovechando, enseñando a la mayor parte de la humanidad 
cómo se debe robar y matar, sin piedad de nadie. Los que son "las leyes de 
la Tierra," nunca encontrarán paz. La paz sólo podrá acontecer si en Mis 
Leyes no hubiesen tocado. Mi Espíritu Santo solo está en pocas personas 
que podrán sobrevivir hasta el momento de Mi Venida Gloriosa. 
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